

# 九条の会

秋葉区「九条の会」事務局  
 新津教育会館内  
 新潟市秋葉区善道町2-9-44  
 Tel 0250-23-0764 Fax 0250-23-0764  
<http://9jo.iinaa.net/index.htm>

## 「秋葉区九条の会」7周年のつどい

### 記念講演 平和への願い・憲法9条と日本のこれから

講師 小森陽一 九条の会事務局長(東京大学教授)

日時 3月17日(日)  
 13:30~16:00

会場 新津健康センター



昨年12月の総選挙の結果、第2次安倍内閣が成立し、「自民・公明」だけでなく「維新の会」や「みんなの党」が改憲で連合する状況のもとで、「9条守れ！」の草の根の世論を大きくしていくことが求められています。「九条の会」の小森陽一事務局長は、記者会見で「改めて全国7千を超える草の根の『9条の会』が今こそ運動を活性化させ、運動を強めていきたい」と述べています。

「秋葉区九条の会、結成7周年のつどい」で小森陽一さんから記念講演をしていただきます。大勢の方々の参加で「9条まもれ！」の世論を大きく盛り上げていきたいと思ひます。

#### ギター演奏 (13:40~14:00)

かいほつ  
 開発 裕・きよ子さん(金沢町)

- \* さくら変奏曲(横尾幸弘編曲)
- \* 見上げてごらん夜の星を(いずみたく作曲)
- \* 他

「7周年のつどい」を成功させるための「協力券(500円)」を発行します。平和と「憲法9条」を愛する多くの方々のご協力をお願いします!

#### 秋葉区「九条の会」 代表委員・事務局合同会議を開く

1月27日(日)、代表委員・事務局合同会議を開きました。憲法をめぐる情勢について意見交換をし、3月17日に行われる「結成7周年のつどい」を成功させるため、活動を強めることを確認しました。

また、2012年(12月31日現在)の会計報告(右表)を承認しました。

#### 収入 支出

繰越金	81,125	会場料	5,000
入会金	1,800	印刷料	950
カンパ	3,300	郵送代	36,240
雑収入	12	事務費	16,418
		その他	2,960
合計	86,237	合計	61,568

残高は、24,669円となっています。

財政がひっ迫していますので、協力券の普及にお力をお貸しください。

# 9条改正「反対」52%（毎日世論調査）

## 集団的自衛権「反対」が多数 ～「賛成」28%、「反対」37%～

毎日新聞は、昨年12月26、27日に緊急全国世論調査を実施しました。その要点をお知らせします。

**Q1**、自民党は「国防軍の保持」を明記するため、憲法9条を改正するよう主張しています。あなたは9条改正について賛成ですか、反対ですか。

賛成 36%（男性45%女性28%） **反対 52%（男性47%女性55%）**

**Q2**、自民党は、集団的自衛権（米国が攻撃されたとき、日本が攻撃されていなくても戦争に参加する）を行使できるよう憲法解釈を変更すべきだと主張していますが、あなたはこうした考えに賛成ですか、反対ですか。

賛成 28%（男性45%女性18%） **反対 37%（男性35%女性37%）**  
知らない31%（男性17%女性40%）

自民党は、先の総選挙公約で憲法改正の草案を示しました。

①日本国の元首であり、日本国および日本国民統合の象徴である天皇陛下を戴く国家であることを規定。 ②自衛権の発動を妨げないこと、国防軍を保持することを明記 ③武力攻撃や大規模自然災害に対応した緊急事態条項を新設 ④9条の2 第5項に、軍事審判所（軍法会議）の設置。

天皇を戴く国家とは、国民が天皇の前にひれ伏す戦前のような体制を意味しています。国防軍の創設、集団的自衛権の発動、軍法会議の設置など、どれをとっても平和憲法を覆すもので、許せるものではありません。

毎日の全国世論調査が示すように、国民の過半数は憲法改悪に「ノー」の意思を示しています。国会の3分の2以上の議員は改憲派ですが、国民の意識は違います。しかし、突発的な事件が起きた時、マスコミの世論誘導によっては逆転することがあります。九条の会の活動が試されている時なのです。

### 平和のメッセージ

秋葉区のすみずみまで響かそう、  
皆でつなぐ、平和のメッセージを！

#### 同胞に告ぐるうた

波塚 静亮（五泉市）

面をあげよ！  
人間の誇りを人間が人間であることの証を示せ！  
面を上げよ！

踏みにじられた生活、何よりも踏みにじられた誇り、  
踏みにじられた心、踏みにじられた権利、  
踏みにじられた愛！！！！  
嘆くこともできず、涙さえ落とせず、  
悲嘆にも暮れられず  
人間であることの失われた日々… 日々

なんと多くの幾百、幾千万のため息…  
…嗚呼！嗚呼！

そんなそんな隙間に奴らは、  
したり顔で凶々しく入ってくる  
足音が聞こえる、  
それはそれとは分からぬ今様の軍靴の響き……

世界に誇るべき、戦争放棄の高らかなる宣言…  
それこそ我らの誇れしもの！！  
声に出して読んでみる『けんぼうきゅうじょう』とその崇高なる高み！！

\*\*\*\*\*

やつらはだからこそ、憲法を憎悪する  
アメリカの押しつけ憲法だって！  
いったい全体、何を言ってやがる！！  
妖怪と呼ばれし、岸信介を筆頭に、  
奴らの先達は、天皇の名を以て、戦争の狂気に我らを取り込み、そして放り込み  
アジアと世界の幾千万の民を殺し、  
生きとし生けるもの全てに地獄の窯底を覗かせた、張本人どもだ！！  
そして、戦後はいち早く、轉身し、  
アメリカに身も心も売った売国奴ども！！

アルジェの悲劇 何ということ……  
悲しみ…怒り… 暴力は、暴力しか生まぬ！  
暴力の連鎖、連鎖、連鎖……

やがて悲しみ怒りの底から  
やがて耳元に囁かれる声、そしてやがて  
「海外のドウホウを守れ！ 海外の権益を守れ！ 日本の生命線を守れ！」

面を上げよ！  
全てのことは、全ての連関の中で行われる…  
全ての同胞よ！  
人間の威信と誇りをかけて、面を上げよ！  
そして、声高らかに、叫ぶのだ！  
憲法を守れ！ 9条を守れと！  
そして人間が人間であることの証を！

注記 面=オモテ、 同胞=ハラカラ、 人間=ヒト、 嗚呼=アア